

Fecha: 24-10-2024 Medio: La Tribuna La Tribuna Supl.:

Noticia general

Título: TTC Los Ángeles: El nuevo club de tenis de mesa que busca potenciar la disciplina

Pág.: 12 Cm2: 648,3 VPE: \$1.094.251 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 14.800

No Definida

TTC Los Angeles: El nuevo club de tenis de mesa que busca potenciar la disciplina

El proyecto deportivo es impulsado por dos referentes a nivel internacional.

> Norman Matus prensa@latribuna.cl

o cabe duda que el tenis de mesa es hoy un parámetro importante para el deporte en la comuna y provincia, gracias alos éxitos alcanzados en las competiciones y su masividad en esta disciplina.

En ese marco, sobresalen figuras emblemáticas del tenis de mesa local, con los nombres de Diego Sepúlveda y Felipe Olivares. Ambos, con un amplio recorrido en equipos profesionales de Europa, presentaron oficialmente su naciente proyecto en una franca conversación con Tribuna Deportiva de Radio San Cristóbal. Ŝe trata del club especializado de tenis de mesa, denominado TTC Los Ángeles.

Detallaron que la institución ofrecerálas condiciones óptimas y un equipo de profesionales comprometidos en el desarrollo competitivo. "Estamos muy felices de haber concretado este proyecto que hace tiempo veníamos delineando y que ahora ya es toda una realidad", sostuvo Diego Sepúlveda.



CON CERCA DE 300 ESCOLARES se dio el vamos al club TTC Los Ángeles, en el gimnasio de la U de Concepción.

Agregó que en el club tie-nen cabida desde principiantes hasta jugadores experimentados, acompañados por un staff de profesionales que velará por ellos en las distintas áreas, todas vinculadas al desarrollo deportivo en el tenis de mesa.

"Lo que buscamos es traspa sar nuestros conocimientos de lo que aprendimos jugando en Europa, métodos de entrenamientos y de preparación entre otros factores", puntualizó Felipe Olivares.

Dentro de la dirección administrativa del nuevo club, destaca la labor del profesor de educación física y magíster en sicología, Héctor Sepúlveda.

"OFRECEMOS UN PROGRAMA ADAPTADO A TODOS LOS NIVELES'

Dentro del plan de entrenamiento, ambos deportistas resaltan el acompañamiento personalizado del tenimesista con programas diseñados para adaptarse a todos los niveles, desde clases para principiantes hasta entrenamientos avanzados para competidores del circuito federado

Dentro del mismo trabajo, subrayaron, está el factor inclusivo y de apoyo. "En TTC nuestras puertas también estarán abiertas al ambiente inclusivo, la idea es que aquí todos se sientan bienvenidos y apoyados", precisaron

Felipe Olivares puntualizó que dentro de sus responsabilidades como instructores, también está la organización de torneos y eventos para que los integrantes puedan poner a prueba sus habilidades y disfrutar de una experiencia competitiva y divertida.

DIEGO SEPÚLVEDA

A los ocho años, Diego Sepúlveda comenzó a practicar tenis de mesa de forma recreativa, en un taller a cargo de profesores del Colegio San Gabriel Arcángel. Tras varios meses de entrenamiento, su instructor notó su potencial y lo motivó a participar en diferentes torneos. Con tan solo 11 años, fue campeón nacional en su categoría.

Tras este importante logro, el joven deportista siguió entrenando, participando y sumando títulos de campeonatos, con el afán de aprender y sumar títulos, logrando ser seleccionado nacional.

En el 2020, en plena crisis sanitaria, le ofrecen la oportunidad de demostrar su talento en el tenis de mesa, para entrenar en el centro TTC Salmunster en Alemania y luego jugar en el club DT Hostert/ Folshette, ubicado en Luxemburgo, allí en la liga luxemburguesa demostró su gran nivel internacional.

FELIPE OLIVARES

A los 17 años se fue de Chile rumbo a Alemania gracias al requerimiento de tenimesistas sudamericanos con proyección. Felipe Olivares y un colombiano fueron seleccionados y por seis años estuvieron entrenando y ugando por el equipo Mainz 05.

De ahí, saltó a la República Checa, incorporándose al club la Primera División TJ Sokol PP Hradec Králové. Uno de sus logros importantes de su estadía en Europa fue haber obtenido en el 2012, el Butterfly Baltic Cup, torneo válido por el circuito europeo que se disputó en Estonia



Diego Sepúlveda.



Felipe Olivares